

« Wir verstehen
unsere Pfarrei als
Lebensraum
für den Glauben
an Gott. »

Katholisches Pfarramt

St. Maria Magdalena
Brünigstrasse 23
6055 Alpnach Dorf
Telefon 041 670 11 32
pfarramt@pfarrei-alpnach.ch
www.pfarrei-alpnach.ch



Leitbild

Pfarrei
St. Maria Magdalena

« Unsere Pfarrei ist ein Ort der Begegnung für alle Menschen. »



Unsere Grundhaltung

Christliche Spiritualität

Unsere Grundhaltung ist geprägt von der christlichen Spiritualität und dem Glauben der katholischen Kirche.

Wir setzen uns ein für Gerechtigkeit, Gleichberechtigung, Bewahrung der Schöpfung und den Frieden.

Mit einem aktiven Pfarreileben ermuntern wir zur Freude am Glauben und zur Beheimatung in der christlichen Gemeinschaft.

Wir stehen ein für Menschen in Freude und Hoffnung, Trauer und Angst und für die Benachteiligten.

Wir wollen Menschen in allen Lebenslagen ansprechen und begleiten mit Gesprächen, Feiern und Ritualen.

Die ökumenische Zusammenarbeit und der Dialog mit den anderen Religionen sind uns wichtig.

Gemeinsam auf dem Weg

Wir sind als Volk Gottes unterwegs und leben gegenseitige Wertschätzung.

Wir verstehen Kirche und die Pfarrei Alpnach als Lebensraum, der dem Zeitgeist offen gegenübersteht.

Die wichtigen Themen der heutigen Zeit in Gesellschaft und Religion sowie die Verantwortung für die Tradition und das Brauchtum in Alpnach leiten uns.

Wir arbeiten mit der Einwohnergemeinde, der Schule und der Korporation Alpnach zusammen.

Wir gestalten ein Pfarreileben, das von Freiwilligen und Seelsorgenden gemeinsam getragen wird.

Nach Absprachen fördern wir engagierte Personen, die Verantwortung in verschiedenen Gruppen und Vereinen übernehmen.

Wir pflegen den gegenseitigen Kontakt und Austausch und führen einen offenen Kommunikationsstil nach innen und aussen.

Wir achten auf die Qualität unserer Arbeit. Konstruktive Zusammenarbeit und Weiterbildung sind für uns selbstverständlich.

Unsere Visionen

Kirche als Begegnungsort

Unsere Pfarrkirche steht seit rund 200 Jahren mitten im Dorf. Sie ist ein markanter Bau und ein häufig aufgesuchter Treffpunkt.

Wir verstehen sie als lebendiges Zeugnis des Glaubens. Die Türen stehen allen offen, um Gott zu begegnen.

Unsere Seelsorge steht den unterschiedlichsten Menschen in Alpnach zur Verfügung.

Kirche als offene Gemeinschaft

Wir verstehen die Kirche als Gemeinschaft von Menschen, die immer wieder für Erneuerung und Veränderung offen ist.

Wir sind offen für neue Formen der Zusammenarbeit mit den Pfarreien in der Region.

Kirche als Ort der Stille und des Feierns

Wir feiern verständliche, glaubwürdige und zeitgemässe Gottesdienste, die Menschen in den unterschiedlichen Lebenssituationen begleiten.

Wir gestalten eine offene Kirche, die Menschen zum Besuch und zur Einkehr einlädt.

Kirche als Ort der Verkündigung

Wir arbeiten für eine Kirche, die die Zeichen der Zeit erkennt, den Menschen dient und mutig voranschreitet.

Wir vertrauen darauf, dass der Geist Gottes in der Kirche und durch sie wirkt.